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Kleine Anfrage von Anastas Odermatt und Benny Elsener 

betreffend Verzögerungen bei stufenloser Unterführung Brüggli 

 

Antwort des Regierungsrats 

vom 12. Juli 2022 

 

Sehr geehrte Frau Präsidentin 

Sehr geehrte Damen und Herren 

 

Am 28. Juni 2022 haben die Kantonsräte Anastas Odermatt, Steinhausen, und Benny Elsener, 

Zug, die Kleine Anfrage betreffend Verzögerungen bei stufenloser Unterführung Brüggli einge-

reicht. Der Regierungsrat nimmt zu den darin gestellten Fragen wie folgt Stellung: 

 

1. Was ist der Verfahrensstand hinsichtlich der stufenlosen Unterführung Brüggli?  

 

Das Bauprojekt liegt in überarbeiteter Form vor und geht in Kürze in die ämterinterne Vernehm-

lassung. 

 

2. Wie sieht die aktuelle Meilensteinplanung aus? 

 

Vereinbarungen zum Landerwerb mit den Grundeigentümerschaften; Planauflage im Herbst 

2022; Kreditantrag Mitte 2023 im Kantonsrat; geplanter Baubeginn Ende 2024. 

 

Dies unter der Voraussetzung, dass keine Einsprachen im Rahmen der Auflage eingehen. 

 

3. Welche Gründe führten zu den Verzögerungen in diesem Geschäft? 

 

Das Bauprojekt für die geplante neue, breitere Radwegbrücke über die Lor ze musste betref-

fend die Konstruktionsart und Materialisierung überarbeitet werden. Dies aufgrund von Ver-

handlungen mit den betroffenen Anstösserinnen und Anstössern/Grundeigentümerschaften und 

die damit zusammenhängende Festlegung der notwendigen Tragfähigkeit der Brücke. In die-

sem Zusammenhang musste ein alternativer Standort für die Verladestelle des vor Ort liegen-

den Flosses gefunden werden. 

 

 

Regierungsratsbeschluss vom 12. Juli 2022 
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